
Moin! 

Es ist soweit, wir können wieder schießen! Im Anhang findet Ihr die nötigen Informationen, bitte lest 

sie Euch gründlich durch. Wir haben uns große Mühe gegeben, das Ganze in Gang zu bringen. 

Es wird nicht so sein wie früher und es wird sicherlich auch noch nicht rund laufen. 

Es wird Nachteile für alle mit sich bringen – aber das lässt sich leider nicht ändern. 

Es werden sich beim Wiederanlauf Probleme zeigen, die wir noch nicht bedacht haben, also bitte 

ersäuft uns nicht gleich in einem Shitstorm - wir tun, was wir können. 

Nehmt Rücksicht auf Euch und andere, denn manch einer von uns gehört zur Gruppe der 

Gefährdeten. 

Wir freuen uns auf den Neustart und hoffen, dass wir zunächst gangbare Wege gefunden haben, die 

sich sicherlich auch noch verändern werden. 

 


